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会長 山口  茂 
皆さん今晩は。 

 本日は、私年度の最終例会の引継例会となりまし

た。お客様として特別代表の清水先生と令夫人、当

クラブの名誉会員の野口先生をお招きしておりまし

たが、昨日連絡で体調不良との事で欠席となり残念

です。野口先生には、５月の当クラブ創立１０周年

では、愛情のこもったすばらしい人生哲学を御披露 

 
 
頂き、他クラブ、当日出席頂いた方々とも、後日絶

賛を頂き、令夫人の皆々様、本当にありがとうござ

います。 
 私はこの一年、心配したり、不安だったり、微力

ながら努力したつもりですが、渡邊幹事はじめ理事

役員、吉田令夫人、澤田令夫人、棚澤令夫人のお三

方には、内助の功で、大変お世話になりました。島

﨑さん、澤田さん、吉田さん、棚澤さん、馬場さん、

井上さん、本当に助かりました。そして、今日まで

Ｎｏ．４５ 

 

 
最 後 の

会 長 挨 拶 
本日のプログラム ７月４日（水） 

「ク ラ ブ 協 議 会」 

山口会長から佐川次年度会長へ、渡邊幹事から加藤次年度幹事へタスキとバッジの交換 

このお二人の仲睦まじい笑顔、1年前に誰が想像したでしょう  最後の閉会の点鐘をする山口会長 



会長職をまっとう出来ましたのも、多くの会員の皆

様の厚い友情と、励ましや御協力によって、今日の

日を迎えさせて頂きました。特に、今年度の理事役

員の方には、最後の最後まで、大変な御苦労をおか

け致しまして、申し訳ありません。今を正しく見つ

め、１回１回の例会日を大切にして、何の為に出席

が必要かを考え、当クラブの良い将来をつくる為に

は、現在を大切に臨みたいものです。今年は１０周

年の節目として、多くの退会者を受けましたが、こ

こに出席頂いている皆様が南クラブとして一つにま

とまり、ロータリーの真意を受けとめ、多くの出席

を頂いたことは非常にうれしい限りです。 
 そして、次年度佐川エレクトにも、私に多大な御

協力をして下さった当クラブの会員の皆々様、どう

か絶大なる御協力をして下さいます様、よろしくお

願い致します。 
 当クラブが、創立１５周年に向けて、さらなる発

展と皆様の御健勝、御活躍を祈念し、山口年度会長

としての最後の挨拶とさせて頂きます。 
 皆様、この一年間ありがとうございました。 
 
                                                          

 
 

    

 幹事 渡邊 藤男 
 

１． 地区より 
＊ ２００７－０８年度 第1回国際奉仕部門

セミナーのご案内 

＊ ２００７－０８年度 第１回クラブ奉仕

部門セミナー開催のご案内 

＊ 「友」インターネット速報№２９０ 

２． 第2570地区 規定審議会委員 梅沢定彦様

より 

＊ ２００７年規定審議会報告 
３． 熊谷市国際交流協会より 

＊ ＮＺ・インバーカーギル市市民訪問団歓迎

パーティーの開催について(通知) 
以上が届いております。 

 
 
 

 出 席 報 告 

 

 

「本日の出席率は 1,500％です。 
 佐川年度は 2,000％を目指しましょう！」 

例会日 ６月２７日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３７  ２５  １１ １ ７０％ 

お客様：特別代表清水利夫様・令夫人 
山口会長令夫人・佐川会員令夫人・ 
加藤公会員令夫人・吉田会員令夫人・ 
澤田会員令夫人・岡部会員令夫人・ 
李会員令夫人・棚澤会員令夫人・ 
坂本会員令夫人 
 

 ニコニコ BOX 

 

井上哲孝 委員長 

 
特別代表・清水利夫様 

 山口茂会長年度は、創立１０周年にもあたり、す

ばらしい成果をあげたことに敬意を表します。ま

た、佐川順一会長年度の輝かしいスタートを祝福

申し上げます。 
山口茂会長 

 清水先生、令夫人、会員、理事役員、会員令夫人

の皆々様、山口年度に絶大なる御協力に深く、感

謝、感謝、感謝致しております。現在から未来に、

山口年度から佐川年度に、佐川年度の成功を祈っ

ています。この一年間本当にありがとうございま

した。 
渡邊藤男幹事 

 本日は山口年度最後の例会です。皆様楽しんで下

さい。 
岡部俊之会員 

 山口会長、渡邊幹事、１年間御苦労様でした。佐

川エレクト、次年度は頑張って下さい。１年の集

大成として今日は精一杯楽しみましょう。このニ

コニコＢＯＸと浮かんで１００％達成だあ。 
澤田將信会員 

 こんにちは、澤田です。山口会長、渡邊幹事、１

年間おつかれ!!さまです。本日は妻と２人で出席

です。よろしくお願い致します。 
吉田博三会員 

 山口年度大成功でおめでとうございました。ご苦

労も多かったと存じますが楽しい思い出に残る

一年でした。ありがとうございました。佐川年度

益々ご発展されますようお祈りいたします。 
丑久保紀美会員 

 山口年度おつかれ様でした。今日は清水特別代表

出席頂きましてありがとうございます。 
加藤博会員 

 山口会長さん１年間おつとめご苦労様でした。清

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

口  上 
大和屋 草薙 光 会員 



水先生いつも雀宮自治会の盆踊りではお世話に

なっております。よろしくお願い致します。野口

白汀先生は早く良くなって下さい。以上です。 
遠藤信行会員 

 山口会長渡邊幹事、１０周年という区切りの年に

大役ほんとうに御苦労様でした。又佐川年度への

さらなる飛躍できる引継例会でありますようお

祝い申し上げます。本日は業務命令で東京で仕事

で出席出来ず残念です。 
佐川順一会員 

 いよいよバトンを受け取る時が来ました。微力で

はありますが、次年度理事役員の皆様、又、会員

の皆様、なにとぞ御協力、御支援お願いします。

山口茂さん、一年間、大変お疲れ様でした。ゆっ

くりと休息なさって下さい。 
岡本庄一郎会員 

 山口会長、この一年間、本当に御苦労様でした。

１週間くらい休んだら７月ですね。又、ロータリ

ーに専念して、７月から頑張って下さい。 
島﨑次弘会員 

 山口さん渡邊さん一年間ご苦労様でした。お二人

が一生懸命取り組んでいる姿を間近で見ていた

者として惜しみない拍手をお送りします。一年間

本当にお疲れ様でした。 
草薙光会員 

 山口年度１年間お疲れ様でした。佐川年度ガンバ

ッテ下さい。 
李一孝会員 

 山口会長、おつかれさまです。すばらしい一年で

した。佐川エレクト、次年度の御活躍をお祈りし

ます。 
加藤公一会員 

 奥様方に、１０周年式典には大変お世話様になり

ました。 
川野辺繁会員 

 会長・幹事さんご苦労様でした。特に幹事、今ま

でもすぐに何かがあったり、病気もありました。

今後はもっと頑張れるように。自分は半病人です

が出席を是非したいと思います。今後の会の運営

もぜひ楽しいものに引き継いで下さい。 
棚澤正行会員 

 山口会長、渡邊幹事！山口年度理事役員の皆様、

波瀾万丈の山口年度大変お疲れ様でした。引継例

会無事楽しい例会になるよう、親睦委員長として

がんばらせて頂きます。この勢いを佐川年度に引

継ぎ、がんばっていきましょう！ 
馬場孝会員 

 山口会長、渡邊幹事、一年間ご苦労様でした。職

業奉仕では大変お世話になりました。今日は楽し

くやりましょう。佐川新会長、加藤新幹事、次年

度は宜しくお願い致します。 
新井正一会員 

 山口年度お疲れ様でした。又清水特別代表ようこ

そ引継例会にお越し下さいましてありがとうご

ざいます。これからも宜しくお願い致します。 
斉藤考慶会員 

 御世話になります斉藤です。山口会長渡邊幹事、

一年本当にご苦労さまでした。新たに佐川年度の

スタートです。新佐川会長、新加藤幹事、今年も

宜しくお願いします。 
山口明会員 

 山口年度大変お疲れ様でした。１０周年も成功に

終りご苦労様でした。 
高田直樹会員 

 山口年度もいよいよ最終フィナーレ、山口会長、

渡邊幹事おつかれ様でした。又本日のお客様清水

先生、令夫人、ようこそおいで頂きました。私事

ですが今日は静岡へ行って来ました。先週開通し

た圏央道から富士五湖道、御殿場から東名へと、

とても近くなりました。御殿場のアウトレットま

で２時間で行けますよ！ 
清水武会員 

 山口会長渡邊幹事１年間本当にご苦労様でした。

次年度会長佐川さん、同じく幹事の加藤さんよろ

しくお願い致します。ご期待しております。 
川岸勝会員 

 山口会長、渡邊幹事、一年間大変お疲れ様です。

佐川会長、加藤幹事、まだ未熟者ではございます

が、次年度もよろしくお願い致します。 
山口美津子様 

 この一年間、大変お世話になりました。クラブの

益々の御発展と皆様の御健康をお祈り致します。

理事、役員の皆様、本当にありがとうございまし

た。 
棚澤祥美様 

 山口年度理事役員の皆様、お疲れ様でした。佐川

年度の理事役員の皆様、どうぞよろしくお願い致

します。 
井上哲孝会員・小野寺弘行会員 

 皆様、こんばんは!!本日、本年度最後のニコニコ

ＢＯＸご投函です。この１年間、皆様には多大な

るご協力をいただき、本当にありがとうございま

した。心より御礼申し上げます。それでは本日の

投函率と年間目標進捗率です。 
 
投函率 １００％ 
進捗率 １００．７３％ 
 
ありがとうございました!! 
 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ 

クラブ会報委員会 島﨑次弘・井上哲孝・馬場孝 
TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153 
E-mail: ksr@ps.ksky.ne.jp 

http://www.ksky.ne.jp/~ksr/ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
司会・進行 澤田將信SAA     佐川順一ソングリーダー     お客様紹介 李 一孝 副会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

清水特別代表のご挨拶               出席・ニコニコBOX功労者へ表彰 
 
 
 
 
 
 
 

           
 
 
 
 
坂本英世会員へポールハリスフェローの表彰           清水さん一年間ありがとう 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
佐川順一次年度会長の挨拶             加藤公一次年度幹事の挨拶 

引  継  例  会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
謎のメキシカンも登場                 山口会長 最後の勇姿 

 

親 睦 懇 親 会 
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謎のメキシカンも登場 山口会長最後の勇姿 
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みんな盛り上がってます 

こちらのテーブルもノリノリです 
南
ク
ラ
ブ
の
名
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た
ち
に
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ま
れ
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フィナーレ 手に手つないで 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月11日 職場訪問 新ＳＫＫ工業訪問 

                                  10月25日 ムサシトミヨの越夏調査 

 

11月19日・20日  親 睦 旅 行 

 横浜中華街 「三和楼」にて       関口彩香さんと 

                    アシュリー・コールマンさん 

12月13日の例会に  

                    留学生の二人が来てくれました                     

 

 

 

 

                                      11月12日 移動例会 

荒川のゴミ拾い 

 

山口年度一年間の歩み 

８
月
２
日 

ガ
バ
ナ
ー
公
式
訪
問 

８
月
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３
日 

家
族
納
涼
例
会 
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                                     10年間に亘り定例会場だった 

12月23日 家族クリスマス例会     サンタとトナカイも特別参加     サンルート熊谷とも1月31日

をもってお別れとなりました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月6日 10周年記念事業桜の植樹 記念石碑の前で   4月15日 地区大会 和光市民文化センターにて 

                                     米山奨学生たちと共に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月27日 名誉会員の野口白汀先生がご逝去されました                           

                                       5月16日 10周年記念式典 

先生は熊谷南ＲＣの                          

宝とも言うべき方 

でした。 

突然の訃報は 

まったく残念という他 

ありません。 

 

 

                 

 

慎んでご冥福を 

お祈りいたします。 

 

 

会報委員長の島﨑です。 
一年間お世話になりました。 
ご協力有難うございました。 


